



333 boulevard de la Cité des Jeunes
Gatineau, Qc J8Y 6M
Téléphone : (819) 639-8300
contact@fabmobile07.org
www.fabmobile07.org
www.facebook.com/FabMobileOutaouais/

COMMUNIQUÉ

Pour diffusion immédiate

Le FabLabs des Cégeps On célèbre une étape importante!

Gatineau, le 6 Juin 2019 - La Fabrique Mobile de l'Outaouais - coopérative de solidarité (FabMob) est très heureuse de célébrer aujourd'hui le lancement du FabLab des Cégeps.

Mathieu Lavoie, président de la FabMob précise: « Issu d'un partenariat avec le Cégep Héritage et le Cégep de l'Outaouais et grâce au soutien du Fonds des Régions du Mouvement Desjardins, le Fablab des Cégeps est le premier Fablab au Québec mutualisé pour deux cégeps dont la gestion est confiée à une coopérative de solidarité ». « Les Fab Labs forment un réseau mondial de laboratoires locaux, qui stimulent l'inventivité en donnant accès à des outils de fabrication numérique. » explique M. Lavoie

M. Lavoie a tenu à remercier les caisses Desjardins de l'Outaouais, qui soutiennent financièrement le FabLab des Cégeps. Alexandre Goyette, conseiller en communication à la Caisse Desjardins de Hull-Aylmer a partagé son enthousiasme : « Le Mouvement Desjardins est fier de pouvoir soutenir un projet qui rend accessible la technologie et l'innovation et qui encourage la coopération ici en Outaouais. Chaque jour, nous accompagnons nos membres et clients à atteindre leurs rêves personnels et leurs objectifs financiers. Le Fablab des Cégeps en fera tout autant, cette fois-ci en fournissant un environnement favorable au développement de solutions technologiques à des problèmes locaux. »

À propos des FabLabs :

Les FabLabs forment un réseau mondial de laboratoires locaux, qui stimulent l'inventivité en donnant accès à des outils de fabrication numérique. Un Fablab est un lieu de partage d'idées et de projets. C'est également un contexte pour l'apprentissage et l'échange et une ressource pour répondre à un problème local. Les fablabs

fonctionnent en réseau pour faciliter l'innovation sociale et numérique, ils s'appuient sur une communauté de ressources et de compétences. C'est un espace où on peut fabriquer... à peu près tout.

À propos de la contribution de Desjardins :

Le Mouvement Desjardins contribue de manière engagée au développement de la culture d'innovation afin de créer de la valeur pour les membres, les clients et les communautés de Desjardins. La participation de Desjardins à cette initiative rejoint assurément ses valeurs coopératives et entrepreneuriales. C'est grâce à l'engagement des membres, des employés et employées, et des dirigeants et dirigeantes que les caisses Desjardins de l'Outaouais forment un puissant moteur de développement durable.

Ouvert aux étudiants, enseignants et personnels des 2 cégeps, le Fablab des Cégeps est également ouvert à la communauté, il accueille des jeunes curieux et créatifs, des artistes et des artisans, des entrepreneurs, votre voisin et vous ! Vous pourrez y développer des compétences en conception 2D et 3D, les circuits électroniques et la robotique, les plans et croquis, la programmation, la gestion de projets, l'entrepreneuriat et votre créativité. Vous pourrez utiliser les outils de création suivants : imprimantes 3D, découpe laser, découpe vinyle et presse à chaud, des machines à coudre, une brodeuse numérique et des stations de soudure.

De manière directe, le fablab des Cégeps crée 1 emploi à temps plein et 4 emplois d'été qui vont permettre à des étudiants de consolider leurs apprentissages et de vivre une expérience d'emploi enrichissante au cours de laquelle ils vont pouvoir transmettre leur passion à la relève. Il est également un lieu de stage pour les étudiants des Cégeps.

De façon indirecte, c'est tout l'Outaouais qui bénéficie des services du FabLab des Cégeps, car La Fabrique Mobile fait rayonner la culture de l'innovation dans les 5 MRC de l'Outaouais. Cet été ce sont 90 ados de 12 à 15 ans qui vont bénéficier de camps de jour gratuits en programmation et cybersécurité. C'est toute la communauté gatinoise qui a la possibilité de faire réparer ses objets grâce au Réparera-t-on ?, le prochain est le 16 Juin à Aylmer et à nos futurs ateliers de réparation thématiques. Et ce sont déjà 34 jeunes qui ont assisté à nos ateliers dans le cadre du FabLab Junior pour Mini-makers de 9 à 12 ans.

Source :
A u d r e y
Demars
819.639.8300

